

CLERMONT

Le tatami de tous les succès

La quatrième édition du challenge du Judo Clermontois a réuni plus de 350 judokas : une réussite sportive que l'on doit à une bonne organisation.

La quatrième édition du challenge annuel du Judo Clermontois a été cette année encore une grosse manifestation sportive des plus réussies : ce sont 350 judokas issus d'une quarantaine de clubs (de l'Oise, de la Somme, et de la région parisienne) qui se sont affrontés sur les tatamis clermontois.

« Nous sommes très satisfaits de ces deux jours de tournoi, tant sur le plan sportif que sur celui de l'organisation », souligne le président Didier Manfrin.

Le joli trophée que remportera le club qui se classera trois fois premier du challenge clermontois n'a pas encore « choisi » son vainqueur : après Beaumont-sur-Oise et Bornel les années précédentes, c'est en effet le club de Noyon qui inscrit son nom dans l'histoire du challenge. Le cumul des points dans les différentes catégories (benjamin, minime, cadet, junior-senior) l'a en effet placé juste devant l'ancien vainqueur, Beaumont-sur-Oise.

De jeunes judokas brillants

Clermont termine troisième, mais ne se classant pas car club organisateur, la coupe revient à Pont-Sainte-Maxence.



Le club de Noyon remporte l'édition 2001 du challenge clermontois.

Les récompenses ont été remises par Marie-Claire Martineau, adjointe à la jeunesse et aux sports.

Les jeunes judokas clermontois ont particulièrement brillé dans leurs tournois respectifs, notam-

ment chez les minimes. Pour ces derniers, le tournoi était un peu plus important, car il comptait pour le challenge des trois saisons, supervisé par le Comité Oise Judo.

Voici les résultats des minimes

clermontois :

- 34 kg : Mathieu Pascual (1^{er}) ;
- 46 kg : Clément Robin (2^e) ;
- 55 kg : Damien Debureau (3^e) ;
- 66 kg : Nicolas Aubert (1^{er}).

